
Observations du 14 octobre 2023     :  

Bonjour, 
par le présent mail je vous fais part de mon mécontentement au sujet de l'implantation de la centrale 
photovoltaïque en projet à st jouvent. 
En effet, à mon sens, ce projet va à l'encontre de la biodiversité et du bon fonctionnement de 
l'écosystème. Cette raison me parait essentielle et se suffir à elle-même dans un contexte écologique 
aujourd'hui au coeur des débats. 
Préserver la faune et la flore de nos campagnes devrait être la principale préoccupation dans l'enjeu 
que représentent ces énergies dites vertes. C'est un non-sens que de détruire ce qui est si essentiel 
au bien-être de notre monde existant au profit de l'industrie de l'énergie.

En souhaitant que cette dolléance trouve une résonnance, je vous souhaite une bonne journée

kallysté dessart--vincent

Bonjour,

Je vous fais part de ma contrariété au sujet de l'implantation de la centrale photovoltaïque en projet à 
st jouvent. 
Effectivement, bien que cette énergie soit verte, il est contradictoire et insensé de l'implanter dans un 
espace vert et ainsi de détruire faunes et flores. 
Ce projet va à l'encontre de la biodiversité et du bon fonctionnement de l'écosystème.

Par ce mail j'espère que je saurai vous convaincre,

Cordialement,

Jade Dessart--Vincent 


